

Bonjour à Toutes et à Tous,

J'espère que vous allez bien.

De retour de congés, je vous propose de faire une synthèse sur l'avancée du projet du Tiers lieu.

Pour rappel, deux réunions étaient proposées cet été pour alimenter le cahier des charges destinés à la consultation de bureaux d'étude pour la faisabilité du projet de Tiers Lieu.

Suite aux sondages auxquels vous avez répondu, la première s'est déroulée le 27/07 et la seconde devait se tenir le 31 août.

Je vous invite à prendre connaissance du compte-rendu de la réunion du 27 juillet animée par Christelle et Jean-Pierre BRIAND.

1- Évolution du planning initial

Très rapidement, Monsieur GIRAUD, chargé de mission au développement local à l'agence départementale du pays de Saint-Malo et qui épaula Saint-Suliac dans ce projet, informe la mairie que pour bénéficier des budgets départementaux attribués au printemps 2021, les cabinets d'étude doivent être consultés en août 2020. Le cahier des charges doit donc leur être adressé avant le 10 août.

A la suite de cette information, une réunion d'urgence a été organisée le 03 août entre les animateurs des 3 cercles et l'équipe municipale participant au projet (nous avons été représenté par Christelle & Jean-Pierre). Lors de cette réunion, les remarques des membres des trois cercles concernant le cahier des charges ont pu être remontées.

La liste exhaustive des activités du Tiers-lieu et leurs détails ne sont pas nécessaires dans ce premier cahier des charges. Ce travail reste à poursuivre à la rentrée au sein des 3 cercles.

Je vous invite à prendre connaissance du compte-rendu de cette réunion du 03 août en pièce jointe.

2- Annulation de la réunion du 31 août de la commission économique

Suite à cette évolution du planning, il n'est plus nécessaire de maintenir la réunion du 31 août initialement prévue pour alimenter le cahier des charges.

3- Prochaines étapes de la consultation des bureaux d'études sur la faisabilité du projet de Tiers-Lieu

Pour information, des membres des 3 cercles pourront assister à la sélection du bureau d'étude, le nombre restant à définir.

14 septembre : Date limite de la remise des offres des bureaux d'études

18 septembre : Auditions et sélection de 3 candidats.

20 ou 26 septembre : Délibération et sélection du candidat retenu.

2 Octobre : Lancement de l'étude

15 février : Fin de l'étude

4- Prochaines étapes des 3 cercles

Un tableau reprenant l'ensemble des idées évoquées jusqu'à ce jour par les 3 cercles est en cours d'élaboration. Ce document servira de base de travail avant le lancement de l'étude prévue début octobre.

Des propositions de réunions de travail vont rapidement vous être soumises pour continuer le travail autour des activités du Tiers-Lieu.

Au plaisir de vous revoir,

Mathieu